

# *Le Bureau du Défenseur du Peuple fait état d'une réduction des actions armées en Colombie*

---



Bogota, 21 octobre, (RHC).- Le Bureau du Défenseur du Peuple a pu constater le respect du cessez le feu unilatéral décrété par les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, ainsi que l'influence de cette mesure dans la réduction du conflit armé.

Cet organisme a fait savoir qu'il y a une diminution significative des actions armées.

Il s'est également référé à la suspension par l'armée gouvernementale des bombardements.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73404-le-bureau-du-defenseur-du-peuple-fait-etat-dune-reduction-des-actions-armees-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**